

Bilder, die ich am 11.02.2011 machte

Ihr Lieben, hier möchte ich Euch einige Fotos vorstellen, die ich gemacht habe.

Normalerweise gehe ich nicht mit einem Fotoapparat durch die Gegend. Ich musste mit Chico, meinem Hund,



Gassi gehen und da fiel mir ein, dass ich einer Freundin schon vor einiger Zeit ein neueres Bild von ihm versprochen hatte.

Die Sonne schien, es war trocken, und so war es eine gute Möglichkeit, es in die Tat umzusetzen.

Ja, und wie es dann bei solchen Gelegenheiten ist, tat ich etwas, was jeder Fotograf verurteilen würde ~ ich wendete mich zur Sonne hin und machte Aufnahmen.



Später erfuhr ich, dass es genau in der Zeit war, als Mubarak seinen Rücktritt bekannt gab.

Als ich dann die Aufnahmen auf meinen PC lud, habe ich eine Weile gebraucht um zu begreifen, was sich da zeigte.

Mein Herz hüpfte und ich war voller Freude und Dankbarkeit.



Violette Energie, die auf die Erde strahlt.



Das Kosmische Kreuz mit Kether/Lebensbaum

Hier aus einer anderen Perspektive



Zwischenzeitlich war der Himmel mit Wolken bedeckt.



Hier habe ich den Fotoapparat leider nicht hoch genug gehalten, sonst könnte man den Kether ganz erkennen.

Und hier noch ein Foto, aus der Wohnung zur Sonne.

